
REQUERIMENTO     Nº          388          ⁄2008.

EMENTA: ao  Sr.  Prefeito  Municipal  João  Antonio  Salgado  Ribeiro,  através  da  Subprefeitura  e 
Secretaria de Planejamento e Obras, solicitando informar sobre a possibilidade de  construir uma nova 
passarela entre o Ipê II e Ipê I para dar mais segurança para os moradores destes locais principalmente aos 
alunos que usam para Chegar as Escolas do SESI, Creche, Centro Esportivo Zito e Remefi.

 
 
 
 

Senhor Presidente:

 
 

Considerando que os moradores principalmente do Residencial Ipê II e Ipê I que usam esta importante 
passarela sobre o Córrego do CDHU, que ligam estes Bairros, pois facilita o acesso as escolas do SESI, 
Creches, Remefi, Zito Comércios e outros,  e as crianças não precisam usar a SP62;

 

Considerando que eles estão pedindo que melhore este acesso, pois as tábuas de assoalho desta passarela 
tem  que  ser  colocada  Transversais  pois  as  rodas  das  Bicicletas  entra  no  vão  causando  tombos 
principalmente de Criança, além de assaltos que ocorrem mesmo durante o dia;

 

Considerando  que  a  Prefeitura  construiu  varias  passarelas  de  concreto  com  acesso  cimentado  e 
iluminada (ex: Vila Prado, Anel Viário, Mombaça e Mariana) que ficaram Muito Bonito;

 

Considerando que os moradores desta região viram estas passarelas construídas pela Imprensa falada e 
escrita.

 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário desta Casa de leis, seja oficiado ao Sr. Prefeito Municipal João 
Antonio Salgado Ribeiro,  através da Subprefeitura  e  Secretaria  de Planejamento e Obras,  solicitando 
informar sobre a possibilidade de construir  uma nova passarela  entre  o Ipê II  e  Ipê I  para dar  mais 
segurança para os moradores destes locais principalmente aos alunos que usam para Chegar as Escolas do 
SESI, Creche, Centro Esportivo Zito e Remefi.

 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 17 de Novembro de 2008.

 
 
 

VEREADOR  JOSÉ CARLOS GOMES - CAL


